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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Prolungamento pista aerodromo di Lugano-Agno 
 
 
Nell'ultima assemblea della regione Malcantone si è votata una risoluzione a sostegno delle 
posizioni espresse dalle autorità comunali dei comuni di Agno, Bioggio e Magliaso contrarie alla 
proposta di allungamento della pista dell'aeroporto di Agno. 
L'assemblea è da sempre sensibile ai problemi del Basso Malcantone (sostegno alle 
circonvallazioni e alla sistemazione stradale di Agno, Bioggio, Magliaso, Caslano e Ponte Tresa) e 
ancora una volta, superando divisioni partitiche o comunali inutili, ha espresso la solidarietà 
scegliendo la qualità della vita per la popolazione di quei comuni piuttosto che interessi privati di 
una compagnia aerea. 
 
Chiedo quindi al Consiglio di Stato quale è la sua posizione nei confronti di questa problematica e 
se non pensa che il bisogno di potenziamento dell'aeroporto di Agno sia superato dai collegamenti 
ferroviari con Malpensa e Zurigo (Alptransit) e dallo sviluppo dell'informatica che permette alle 
persone di comunicare senza spostarsi fisicamente. 
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